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居安思危 常备不懈
——我院开展第一次“月安全工作”推进会

当前正值秋冬之际，针对我省疫情防控形势和学生安全

工作阶段性重点。10 月底，我处根据学院对于安全工作的要

求，到各系部开展了 2021-2022 学年第一学期第一次“月安

全工作”推进会。院党委书记徐国庆、学生处处长代梅、各

系部负责人和相关工作人员出席了本次推进会。

（徐书记在信息系听取工作汇报）

会上，徐书记认真听取了系部安全工作情况的汇报，并

对系部所出现的情况做出了指示。

（徐书记在建工系听取工作汇报）
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徐书记强调，对于系部内存在的安全隐患问题，要做到

心中有数、有底，要安排好相关人员及时关注，做好工作台

账，留下工作痕迹。一是要对学生特别关爱，二是采取行之

有效的管理办法，三是采取必要的心理辅导和干预，四是一

定要告知家长学生在校的情况。

（代处长在化工系开展安全调度工作推进会）

针对我省遵义地区出现的疫情反弹形势和部分患病学

生在校学习生活的情况，代处长根据前期的工作部署，到各

系部询问了相关工作的推进情况。

（代处长在汽车系开展安全调度工作推进会）
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会上，代处长认真听取了系部负责人的汇报。她强调，

安全工作要具体问题具体对症、重点问题重点关注，要继续

对学生情况进行摸排，做好网格化管理，记录工作日志，形

成工作台账。

（代处长在工商系开展安全隐患问题跟进会）

最后，徐书记提出，做好学生工作要有底线思维，要经

得起外界的质问和检查，特别是对学生情况的底数要摸清、

情况要查明、行为要可控，一定要做到心中有数、行为可控，

才能让学生在学校静心学习、安心生活。

（徐书记对下一步安全工作提出要求）


